

# 情熱疾走 東商！ 岡山商業対倉敷商業定期戦

## 6連覇ならず！引き分け第62回定期戦



5月12日に県総合グラウンドを会場に今回で62回目となる岡山商業高校対倉敷商業高校定期戦を開催しました。アリーナは生徒と保護者・関係者など三千名近い人で埋め尽くされました。今年のは台風6号の影響で硬式野球が実施できず、残念ながら十五年ぶりの引き分けとなりました。

今年の閉会行事では最後に両校生徒で「栄光の架け橋」を合唱し、互いの頑張りを讃え合うことができました。より両校の絆を深めることが出来ました。

生徒感想  
僕は初体験としてとても驚いた。試合も吹奏楽部の演奏が対決など、各部のチンギョウオンが上り、応援の熱気が伝わってきた。桃太郎の夜は眠れず、前日のドレミの音が胸を打つてきた。特別に披露されたお披露目の文化祭の良さを味わった。この「定期戦」をこの良文化というだけでなく、結果として残した。結果として残した。結果として残した。

陸上(男)	×	卓球(女)	×	テニス(男)	○
陸上(女)	○	バレー(男)	○	テニス(女)	×
剣道(男)	×	バレー(女)	○	バド(女)	×
剣道(女)	×	バスケ(男)	○	ソフト(女)	×
卓球(男)	○	バスケ(女)	○	野球(男)	中止

## OPスクールで、新制服のお披露目です

**日程** 第1回オープンスクール: 7月30日(木)または31日(金)  
第2回オープンスクール: 9月5日(土)



中学生の皆さんに東商のことを知っていただくため、今年もオープンスクールを開催します。今年もオープンスクールは7月30・31日です。この回ではコンピュータの実習や簿記の授業体験を通して商業科目の学びの楽しさを紹介します。また、部活動見学で東商の先輩方の暖かさを感じてもらえたらと思います。

第2回目9月5日では、東商生の授業風景を見学して、中学校との授業の違いを感じてもらいたいと思っております。また、この日は実際に先輩方と一緒に部活動を体験することが出来ます。東商には運動部・文化部合わせて30を超える部活動があり、一緒に体験して楽しんでください。

今年のオープンスクールは、いずれの日も開会行事で新制服のお披露目を行います。一〇〇周年を迎えるにあたり、制服を新しくすることになりました。是非、この機会に見て下さい。

昨年度は3日間で合計一三三〇名の中学生の皆さんに御参加をいただきました。「百聞は一見にしかず」と言います。東商は一見にしかず、触れて、東商を体感して下さい！「待つてます！」



6月1日 月曜日  
発行所 岡山県立岡山商業高等学校  
岡山市中区東山3-1-6

オープンスクール  
第1回 7月30日  
第2回 9月5日

東商広報担当  
お問い合わせは  
☎086-272-1237

東商の今が...  
わかります！  
今すぐアクセス

### ホームページで最新の情報をGET！

【編集後記】  
本通信「東商なう」は日頃の東商は何をやっているのか、外からはなかなか分からない活動の様子をお伝えしようという意図で生まれました。東商をより身近に感じていたいただけるように発信していきます。

インターネットが使える環境であれば本校ホームページから最新情報を入手することができます。日々の行事などがブログ形式で更新されていきます。写真などで活動の様子もわかるようになります。今すぐホームページにアクセスしてみよう。



中山中学校出身  
新入生代表  
誓いの言葉  
「文武両道を目指し、勉学に励み、部活動に勤しみ、先輩方に負けぬ輝きを瞳りに持ち続け、実際に学校生活を送ります」

### ようこそ東商へ

この春、新たに三六一名の新入生を迎え、全校生徒数は一〇七四名となりました。入学式では新しい制服に包まれた新入生を在校生全員の手で迎え入れました。

今年の東商のスローガンは「情熱疾走 東商」です。「勉強に部活動、資格取得に学校行事など、情熱を持って色んなことに取り組んで、新しいことずつと走り続けようという思いが込められています。一緒に走っていきましょう。」